



# 奥村よいかず通信

平成30年 夏号

6月18日に発生しました大阪北部地震により被災されました皆様には心からお見舞い申し上げます。安心して住み続けられるよう生活インフラ整備や減災に向けての取り組みが必要です。引き続き提言や行動を進めてまいります。



## 3月議会

- 新名神開通や京田辺市以南への山手幹線開通等にとまなう土地の利活用の面からも都市計画マスタープランの上塗りが必要となってきたのではないかと。また、空き家の実態把握の手法について問う。
- 中学校部活動指導員制度の利用について問う。

## 6月議会

- 子育て支援センターの出先機関的な(仮称)子育てステーションのようなものの設置について問う。
- 年間を通してバスでの観光訪問が増加しているように思う。特に桜の季節の来訪者はなお多い、リピーターとして再訪していただく取り組みについて問う。

3月は所属する会派「八幡みらいクラブ」の代表質問について税源を見据えての土地活用について等、6月議会も含め上記以外にも質問や・要望を行いました。

今期の任期も残すところ半年余りとなって参りました。引き続き皆様のご意見を頂き市政に反映させていただくとともに、八幡市発展のために全力で取り組んでまいります。

ご指導、ご支援賜りますようお願い申し上げます。

八幡市議会議員 **奥村よいかず**

〒614-8024 八幡市八幡双栗10番地の5  
TEL 075-983-1168 携帯 090-3263-1519



<http://yorikazu.com/>

[fb.com/okumurayorikazu](https://www.facebook.com/okumurayorikazu)